

"Existe la necesidad de cuidar el campus y el material de la UMH" - Información - 28/04/2019



El nuevo presidente del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández, Joaquín Pérez Vázquez, frente al edificio de Rectorado. MATÍAS SEGARRA

Joaquín Pérez Vázquez

Presidente del Consejo Social de la UMH. Tras la etapa de Francisco Borja, el empresario Joaquín Pérez Vázquez asume el reto de liderar al órgano que conecta la labor universitaria con la sociedad ilicitana. El relevo llega en un momento crucial, con muchos frentes abiertos: la sede en el centro de Elche, la residencia, el vallado del campus...

«Existe la necesidad de cuidar el campus y el material de la UMH»

BORJA CAMPOY

❑ **¿Cómo afronta su llegada a la presidencia del Consejo Social?**

❑ Desde el 2000 formo parte del Consejo Social de la UMH. En su día asumí ese reto con muchas ganas de aportar mi experiencia en el mundo de la empresa para impulsar el progreso social y económico, colaborando plenamente con la importante labor que está realizando Universidad de Elche en nuestra sociedad. La presidencia, además de un honor, es una manera de continuar con la labor que se estaba desarrollando hasta ahora entre todos los miembros del Consejo.

❑ **¿Qué le ha llevado a aceptar este encargo por parte de la UMH para presidir el Consejo?**

❑ El momento en el que se ha producido. Cuando estás involucrado en el mundo de la empresa, es muy complicado compaginar otras actividades, las haces, pero siempre con el sentimiento de no dar el 100% de ti. Hace tiempo que creí firmemente que había llegado el momento de aportar a la sociedad y a la eco-

nomía de mi ciudad, más allá de mi trabajo. La empresa que fundé con mi familia sigue su curso y eso me deja tiempo y espacio para poder volcarme en otros temas que me preocupan como ciudadano, entre ellos la UMH.

❑ **La UMH cuenta con un rector recién elegido, ¿qué espera del nuevo equipo de gobierno?**

❑ Antes que nada, quiero dar las gracias a Jesús Pastor. Sus años al frente de la Universidad merecen una mención, porque no es fácil manejar una Universidad con tres campus más y realizar una gestión impecable. Estoy seguro de que Juanjo Ruiz y su nuevo equipo de gobierno van a dejar el listón bien alto. Tiene grandes ideas, viene con mucho empuje y nuevos proyectos. Cuenta con un equipo humano con gran experiencia y juventud y tiene el apoyo del Consejo Social.

❑ **Una de las cuestiones sobre las que más se ha debatido últimamente es sobre la implicación que tiene la UMH con la ciudad de Elche. En este sentido, ¿cuál es su propuesta?**

❑ Apoyar el trabajo y las iniciativas que surjan por parte de la Universidad. Trabajar para promover acciones y actividades que se acerquen a la ciudad. Es fundamental dar a conocer a todos los ilicitanos la Universidad que tenemos. El talento que hay en ella, que es referente y que está aquí, es un poco de todos.

❑ **También se ha hablado sobre la posibilidad de vallar el campus de Elche, ¿cómo vería este posible vallado?**

❑ Está claro que la Universidad debe estar abierta a la ciudad y a sus ciudadanos, pero también está claro que existe una necesidad de preservar y cuidar tanto las instalaciones como el equipamiento que la Universidad po-

« Queremos que la negociación por la sede de la Glorieta llegue a buen puerto. Si no, habrá una alternativa »

see, en la mayoría de los casos se trata de un equipamiento que ha requerido de una fuerte inversión. En cualquier caso, se tomen las medidas que se tomen, se deben realizar buscando el consenso y pensando en el bien de la ciudad y de la Universidad.

❑ **¿Qué importancia le da a que la UMH tenga una sede propia en el centro de Elche?**

❑ Creo que puede ser muy interesante que la UMH tenga una sede en el centro de la ciudad para poder dar visibilidad a las acciones culturales y sociales que la misma realiza. Sería un buen nexo de interrelación entre la Universidad y la sociedad ilicitana y una manera más de revitalizar nuestro centro.

❑ **En este sentido, ¿cómo están las negociaciones con la Fundación Caja Mediterráneo por el edificio de la Glorieta?**

❑ Tengo que decir que no he participado en este tema. Me consta que la negociación está paralizada por parte de la Fundación Caja Mediterráneo. La UMH está muy interesada en este inmueble

EN CORTO

P: ¿Qué relación quiere mantener con la Universidad de Alicante?

R: De colaboración total, no puede ser de otra manera, porque estas dos universidades mantienen desde siempre una colaboración absoluta y así es como tiene que seguir siendo. Es importante que aprovechemos las sinergias con otras universidades, no solo la de Alicante, también con la Cardenal Herrera-CEU y la UNED.

P: ¿Es partidario de que la empresa intervenga en el contenido de los estudios de grado?

R: Vamos a trabajar para orientar los contenidos y adecuarlos a las necesidades del entorno económico y social. El mundo empresarial vive momentos de cambios profundos y rápidos y el mundo digital nos hace ver que lo que hoy manda, mañana no sirve.

porque cumple las necesidades de lo que se andaba buscando y además se trata de un edificio emblemático. Tanto el Consejo Social como la Universidad queremos que estas negociaciones puedan llegar a buen término, pero si no es así, habrá que buscar un edificio alternativo.

❑ **Otro inmueble que quiere la UMH es el albergue del Altavix, ¿cómo ve el hecho de que la Universidad disponga de una residencia para estudiantes?**

❑ Es fundamental que la UMH cuente con una residencia para estudiantes, no solo de otras provincias, sino también de otros países. Me consta que se han establecido conversaciones entre la Universidad y el Ayuntamiento para el uso de este inmueble. Me gustaría que la UMH, una universidad de referencia, contara con, al menos, una residencia de estudiantes cercana al campus.

❑ **Ustedes son buen conocedor del mundo empresarial, ¿promoverá la conexión entre el sector empresarial y el universitario?**

❑ La principal labor es acercar la Universidad a la sociedad y la sociedad a la Universidad. Mejor dicho, acercar la Universidad a la empresa y la empresa a la Universidad. Es importante que haya una relación bidireccional, en ambos sentidos, creo que esta es la esencia del Consejo. La empresa debe ser el altavoz y tomar el testigo de todos los avances que surgen a través de las investigaciones que se realizan en la UMH. Es importante que nos sintamos orgullosos de tener una de las mejores universidades.